

BOLETIN DE ECONOMÍA SOCIAL

JULIO 3 2023 | VOL. I | SEMANA 26

REUNIÓN CON LA ORGANIZACIÓN PAZ Y CONVIVENCIA CIUDADANA A.C.

Reunión con la organización de Paz y Convivencia Ciudadana A.C. para la promoción de talleres de capacitación, la academia de economía social y apoyos a grupos productivos.



REUNIÓN CON JESÚS MEDINA CONCHA



Reunión de trabajo con Jesus Medina Concha del programa de Talentos Chihuahuenses que apoya la asesoría y consultoría a Cooperativas en la región Chihuahua.

REUNIÓN CON IRIS MALDONADO

Reunión con Iris Maldonado Caballero de la Dirección de Fomento al Mercado Interno de la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de Oaxaca, donde se compartieron experiencias con las diferentes Direcciones de la Secretaria de Innovación y Desarrollo Económico SIDE.



EVENTO DE ECONOMÍA CIRCULAR

Jueves 29 de junio.
Asistimos al evento de la SIDE de Economía Circular en la ULSA



MIÉRCOLES 28 DE JUNIO. IMPARTIENDO JORNADA DE SOCIALIZACIÓN DEL PLAN DA LA CELIDERH A.C. EN AS INSTALACIONES DE CELIDERH EN CHIHUAHUA



SEGUNDA SESIÓN DE LA ACADEMIA DE ECONOMÍA SOCIAL CON FECHAC

Segunda sesión de la Academia de Economía Social en alianza con FECHAC en Juárez



SEGUIMIENTO A LA ACADEMIA DE ECONOMÍA SOCIAL



Martes 27 de junio. Seguimiento a la Academia de Economía Social para las mujeres de la cooperativa Mano de Mujeres Artesanas en Ciudad Juárez.

REUNION CON F&R SERVICIOS CONTABLES



Reunión el día 29 de junio con cooperativa F&R Servicios Contables, donde nos explicaron la forma de llevar la contabilidad de las cooperativas y los beneficios fiscales.

COOPERATIVAS POR EL DESARROLLO SOSTENIBLE:

ANUNCIO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS

Las cooperativas ayudan a impulsar la Agenda 2030 de la ONU y a hacer realidad los ODS.

El próximo 1 de julio el movimiento cooperativo celebrará el Día Internacional de las Cooperativas de 2023. Unidas bajo el eslogan Cooperativas por el desarrollo sostenible, demostraremos que nuestra forma de trabajar, inspirada en los valores y principios cooperativos, lleva en su ADN el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

En septiembre de 2023, la comunidad internacional alcanzará el ecuador de la aplicación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Es, por tanto, un momento crucial para demostrar la contribución de las cooperativas al cumplimiento de los ODS.

El movimiento cooperativo, una de las redes empresariales más antiguas y grandes del mundo, fue el primer grupo de empresas a nivel mundial que apoyó y fue reconocido por los ODS.

Como motores naturales de colaboración y prosperidad para todos, las cooperativas desarrollan la sostenibilidad económica, social y medioambiental en las distintas regiones y sectores económicos. Es inherente a ellas la salvaguarda de las relaciones de las comunidades, la mejora de los recursos locales, el fomento de la responsabilidad social y la adopción de prácticas comerciales sostenibles y de largo recorrido.

“A mitad de camino de la Agenda 2030, es necesario profundizar los esfuerzos, y ello solo puede hacerse con más cooperación. Las empresas, responsables de la organización de la producción y la distribución de bienes y servicios, deben estar centradas en las personas y en el medioambiente. Las cooperativas tienen un modelo para hacerlo, y lo están demostrando desde hace casi 200 años”, afirma el Presidente de la Alianza Cooperativa Internacional, Ariel Guarco.

La ACI invita a los y las cooperativistas de todo el planeta a celebrar el Día Internacional de las Cooperativas y a mostrar al mundo lo que puede conseguir el poder de la cooperación.

El paquete de acciones del #CoopsDay 2023 que estamos preparando incluirá el logotipo, mensajes claves y otros recursos digitales. . Pronto estará disponible en la página web de CoopsDay. ¡Únete a la campaña #coops4sdgs!

Sobre el Día Internacional de las Cooperativas

Las cooperativas de todo el mundo llevan un siglo celebrando el día de las cooperativas, pero no fue hasta 1995, el año del centenario de la ACI, cuando la Asamblea General de las Naciones Unidas lo proclamó oficialmente como el Día Internacional de las Cooperativas y se estableció su celebración anual el primer sábado de julio.

El objetivo del #CoopsDay es mejorar el conocimiento que existe sobre las cooperativas. En este acontecimiento se destacan las contribuciones del movimiento cooperativo respecto a la resolución de los principales problemas que abordan las Naciones Unidas y al fortalecimiento y ampliación de las alianzas entre el movimiento cooperativo internacional y otros actores.

Desde 1995, la ACI y las Naciones Unidas han elegido el tema para la celebración del #CoopsDay a través del Comité para la Promoción y el Avance de las Cooperativas (COPAC).

El tema de este año es “Cooperativas: aliadas para un desarrollo sostenible acelerado”, y su celebración señalará el 29º Día Internacional de las Cooperativas reconocido por las Naciones Unidas y el 101º Día Internacional de las Cooperativas.

El #CoopsDay brinda a los responsables políticos a nivel local, nacional e internacional, las organizaciones de la sociedad civil y el público en general la oportunidad de descubrir cómo contribuyen las cooperativas a crear un futuro justo y sostenible para todos.

Sobre COPAC

El Comité para la Promoción y el Avance de las Cooperativas (COPAC) es una asociación de múltiples partes interesadas, integrada por instituciones públicas y privadas mundiales que promueve y apoya a las empresas cooperativas autosuficientes y centradas en las personas como líderes del desarrollo sostenible.

COPAC está formado por la Alianza Cooperativa Internacional (ACI), el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la ONU (UNDESA), la Organización Internacional del Trabajo (OIT), el Centro de Comercio Internacional (ITC), la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), y el Instituto de Investigación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social (UNRISD). Descubre más sobre el COPAC en su sitio web.

La Agenda 2030 para el desarrollo sostenible
La Agenda 2030 para el desarrollo sostenible, adoptada por todos los estados miembros de las Naciones Unidas en 2015, ofrece un plan para la paz y la prosperidad de las personas y el planeta, ahora y en el futuro. Su núcleo son los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que son un llamamiento urgente a la acción de todos los países -desarrollados y en desarrollo- en una alianza mundial. Reconocen que acabar con la pobreza y otras privaciones debe ir de la mano de estrategias que mejoren la sanidad y la educación, reduzcan la desigualdad y estimulen el crecimiento económico, al tiempo que se hace frente al cambio climático y se trabaja para preservar nuestros océanos y bosques.



ASESORÍA A LA COOPERATIVA AVES APRENDIENDO A VOLAR SAUCILLENSES



El día viernes 30 de junio se dió inicio a la asesoría para la Cooperativa Aves Aprendiendo a Volar Saucillenses en sus instalaciones, por parte del programa Talentos Chihuahuenses.





CHIHUAHUA

GOBIERNO DEL ESTADO

Juntos **Sí podemos**